

## NIBIRU Y NÉMESIS – NO EXISTEN

Published 30 May 2018 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Debo decir un comentario importante sobre Nibiru, que lo explica de una vez por todas. No me tardaré mucho tiempo.

Basándome tanto en los registros de nosotras, como también en registros que están en la Tierra, pero de difícil interpretación, usando sólo las investigaciones provenientes de Jordan Maxwell y Michael Tsairon como fuentes terrestres, las fuentes y registros Taygeteanos confirman lo que dicen estos investigadores en un porcentaje muy alto.

Tiamat, el planeta destruido hace 12,500 años era un planeta muy grande, como del 80% del tamaño de Neptuno, y estaba más cerca de la Tierra que lo que está Marte hoy, como ya hemos hablado. Era un planeta de agua con pocas islas, que era muy luminiscente, porque con su gran tamaño reflejaba mucho al Sol, y este es la fuente de todas las mitologías asociadas a dos soles en este sistema solar.

La palabra “Desastre”· viene de Des = quitar, destruir, deshacer y Astro. Y “Catástrofe” viene de Kata = destruir o desmembrar y Astro. Y ahora el Cinturón de Asteroides.

NO regresará Hercóbulus ni Nibiru, simplemente los eruditos modernos no saben todos los datos y hacen sus propias conjeturas. Solo los dos eruditos mencionados arriba lo tienen correcto.

Como ya mencioné, la NASA y el JPL (Jet Propulsion Laboratory) están viendo la masa combinada de tres objetos más pequeños y distantes que faltan para explicar el movimiento de este sistema solar al haber una faltante en la ecuación. Esta es la respuesta oficial y definitiva de parte de nosotras con respecto al tema de Nibiru.

Sobre la enana marrón Némesis ¿existe? NO, para nosotras es otra variante de lo mismo. Se cubren con eso de “enana marrón” para justificar que no se ve, pero es inconsistente porque por más marrón que sea se vería dese la Tierra o desde cualquier punto del sistema solar, a menos de que haya colapsado sobre sí misma en un agujero negro, y también lo sabrían. Y aun así, esa teoría de colapsar de las estrellas es muy 3D y se necesita revisión, solo eso.

Según Michael Tsairon hay un trauma muy grande en la psique del ser humano que explica muchas cosas sobre su comportamiento esquizofrénico. Él dice que ese trauma viene por un cataclismo que se relaciona con la destrucción de Tiamat y el diluvio que lo siguió, y pudiera estar en lo cierto, pero lo que yo insistiría, y veo que él no podía tener estos datos, es que ese trauma viene de más atrás, y es el de ser una raza perseguida, al borde de la extinción, por el complejo o alianza Reptil.

La divulgación total ya se ha dado, sólo las personas con la frecuencia, mentalidad y educación correcta la pueden ver. Si bien la divulgación está enterrada en un mar de desinformación, la frecuencia, mentalidad y educación de cada persona es más que suficiente para poder filtrar la verdad de la mentira. “Cada quién está viendo exactamente lo que le corresponde ver y entender”.